

Une veillée politique et culturelle rend hommage à Hugo Chavez à La Havane



La Havane, 6 mars, (RHC).- Une veillée politique et culturelle a été organisée ce dimanche à La Havane pour rendre hommage au président vénézuélien, Hugo Chavez, à l'occasion du 4e anniversaire de son décès.

Le titre de la veillée joue avec le mot «alba» qui signifie aube en français mais qui est aussi le sigle en espagnol de l'organisation Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique. Cela fait : «Hugo Chavez, l'aube du continent » en hommage à l'artisan de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique aux côtés du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Des diplomates en poste à La Havane, des hauts fonctionnaires du ministère cubain des Affaires étrangères et des responsables des institutions du gouvernement de Cuba et du Venezuela se sont réunis à l'hôtel National de La Havane à l'invitation de l'ambassadeur vénézuélien à Cuba, Ali Rodriguez.

Ce dernier a souligné qu'Hugo Chavez vit dans la chanson, dans la poésie et dans le cœur de son peuple et des peuples latino-américains.

Par ailleurs, Judith Valencia, professeure à l'université centrale du Venezuela, a abordé, presque de manière poétique, les faits les plus importants de la vie de Chavez.

La veillée s'est terminée par des chansons d'Ali Primera, chanteur et compositeur vénézuélien et des chansons interprétées par plusieurs chanteurs cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123429-une-veillee-politique-et-culturelle-rend-hommage-a-hugo-chavez-a-la-havane>



Radio Habana Cuba